

フードバレー とかちマラソンは チヨヨ 楽しい!



あふれる魅力をご紹介します!

グロス・ネットタイム計測を採用!

グロス・ネットタイム計測を採用しています! 自己ベスト更新を狙いましょう!



みんなで応援
ランナー応援団



沿道には企業応援や一般応援がたくさん!
十勝が一体となる日に声援を受けてみませんか。



自分に参加しても、見えていても
ワクワクのコスプレランナー参加。
一見の価値アリ!
Enjoy!

チヨヨ楽しい
ハロウィンコスプレラン

絶景! これぞ
十勝の風景



Great Location!

この時期の十勝は高確率で晴れ!
気持ちの良い天候に! 広大な青空と大地の中での走りを満喫できます!

ゴール後の楽しみ 十勝の食!

収穫の時期の美味しい十勝の食が堪能できます。ゴール後の
疲れた身体に染みわたる!



Delicious!

フードバレーとかちマラソン
FOOD VALLEY TOKACHI MARATHON

2024.10.27 SUN

昨年は第3位に入賞し、表彰台に乗る実力派ランナーながら力の入った仮装と笑顔が特徴的な大西木実さん。
本大会の魅力や「走る」ことについてお聞きします！

——本大会に初めてエントリーされたきっかけを教えてください。

大西 コースでエイドやおもてなしが充実していると評判が良く、妹家族も住んでいるので北海道のマラソンシーズンラストのハーフマラソンとして2年前初エントリーしました。

——本大会の魅力は？

大西 公認コースなのでガチランナーはもちろん家族や友人と食や景色を楽しみながら



走るファンランナーまで幅広く満足させる大会だと思っています。

コースは多少のアップダウンはあるもののはぼフラットで、帯広の市街地や普段入ることのできない自衛隊の中、そして季節的に紅葉がとてきれいで気持ちよく走れるコースだと感じました。

また、沿道で応援してくれている方々やボランティア、大会関係者の方々の途切れることのない声援で街全体で盛り上げて歓迎してくれているのがすごく伝わってきます。

それと十勝といえば！食や温泉など大会プラス観光も楽しめるのがとても魅力的！

——では仮装についてお聞きします。

他大会でも仮装はしていますか。

大西 リレーマラソンなどチームで楽しむ大会には、被り物やアフロなどの仮装で出場したことがあります。

ちなみにフードバレーとかちマラソンの2022年大会の時も女豹になって走らせてもらいましたよ(笑)

——なぜ仮装して走るのでしょうか。

大西 応援してくれる人に対してありがたいと



——今後の目標はありますか。

大西 大会は「二期一会」です。フルマラソンは年1でサブスリーを維持していきたいながら、これからもひとつひとつの大会を大切に、周りに感謝しながら笑顔で走り続けたいと思います。

ゴミ拾いをしながら走る「レースプロギング」にも興味があります。フードバレーとかちマラソンでも、そんな企画はどうですか？(笑)

——最後に、大西さんにとって「走る」とは何ですか？

大西 自分自身と向き合える「心のデトックスタイム」です。日常から解放され心のバランスを取り、達成感や自己肯定感を得られ、人生を豊かにしてくれるものなので、これからも続けていこうと思います！生涯現役♥



special runner

大西 木実さん

2022年大会
 ハーフ 一般女子35~49歳の部
 第4位 (1:26:51)

2023年大会
 ハーフ 一般女子35~49歳の部
 第3位 (1:24:57)

十勝大好き！

2023年大会のランナーのコメント

Runners' comments on the last race

コースはほぼフラットで、自衛隊の基地内や紅葉の木々など景色の変化もあるため、非常に走りやすいです。かなりいいタイムが出ました。

ゴール後の会場では、コロナで中止になっていた飲食ブースが復活し、インディアンカレーなど十勝の美味しい料理を楽しむことができました。

中心部から会場までのアクセスも非常によくて便利です。

今後も参加したい大会の一つです。

去年は仕事の都合で諦めたので、今年はすごく楽しみにしていました。PBも更新できて大満足です。途中のエイドで帯広名物があるよりも、終わってから選ぶ楽しみもありいな、と思いました。

雨で寒い中、荷物預りの学生さん達、沿道で応援してくれた帯広の方達、自衛隊の方達、スタッフの皆様にご感謝です。

初参加でした。コースもとても気持ちよく走れるコースで、参加ランナーの人数もとても多くコスプレランナーがたくさんいたり、メイン会場では出店やイベントも多くてお祭り気分が最高に楽しかったです。参加人数が多く、人気の大会になる理由がわかりました！

ボランティアスタッフの皆様の全員が笑顔で楽しそうにお手伝いしてるのを見てとても励まされました！

来年も絶対に参加させて頂きたいと思えます！

応援が途切れない大会です。ハロウィン前というのもあって仮装で楽しく走るランナーも多くあつという間のハーフでした。

自衛隊の皆様のお支えや写真撮影、音楽隊の演奏とても良かったです。

途中、陸上自衛隊の駐屯地を抜けて戦車の前で写真撮影出来たり特色ある大会でした。

沿道の声援にも助けられてのゴールと成りました。楽しめました。

沿道の声援やスタッフの対応が温かく、学生さんたちもボランティアで頑張ってくれてる感じがとても良かった。

ゼッケンに付いてる券を使い、ゴール会場で一品選べるなどコスパのいい大会だったと思う。